

Keine Nachteile für Fahrgäste der Üstra – Tickets gelten länger

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 23. März 2017 um 16:36 Uhr

Wegen dem Beginn der Sommerzeit:

Keine Nachteile für Fahrgäste der Üstra – Tickets gelten länger

Donnerstag, 23. März 2017 – Hannover (wbn). In der Nacht von Samstag auf Sonntag werden die Uhren um eine Stunde vorgestellt. Dadurch ergeben sich für Fahrgäste der Üstra keine Nachteile. Die Tickets gelten dementsprechend länger.

Die Zeitumstellung ist bereits in den Fahrplänen an den Haltestellen der Üstra berücksichtigt und gelten somit unverändert.

Fortsetzung von Seite 1

Die Fahrkartenentwerter der Üstra werden automatisch umgestellt. Sollten dennoch vereinzelt falsche Uhrzeiten abgestempelt werden, gelten die Fahrkarten der neuen Zeit entsprechend.